



Edito

Chères Saint-Martinoises, chers Saint-Martinois,

Je félicite tous les acteurs qui ont contribué au succès de nos fêtes d'été parfaitement réussies. La disponibilité de chacun au service des « Festayres » a été remarquable et très remarquable. Chaque Saint-Martinois souhaitant s'investir peut contacter le comité des fêtes.

Dernièrement, deux projets, qui étaient au cœur de nos préoccupations communales, ont été abondés par différents partenaires publics :

- La demande de subvention pour la réfection de la toiture de l'église a été favorablement reçue par le Département ; ce qui porte le taux de subventions à 79 % (Fonds de Compensation de la TVA : 8 167 € ; Direction Régionale des Affaires Culturelles : 16 596 € ; MACS : 6 900 € ; Département : 8 298 €).
- Une subvention auprès de la Préfecture des Landes concernant le site du Ruisseau a été accordée au titre de la Dotation d'Équipement pour les Territoires Ruraux à hauteur de 62 050 € ; précédemment nous avons obtenu d'autres aides (FCTVA : 70 658 €, Département 10 345 €, MACS : 131 060 €, FFT : 3 000 €), portant ainsi le taux de subventions à 64 %.

Le travail effectué avec les partenaires institutionnels, pour mener à bien nos projets, voit ici la concrétisation des engagements de toutes les forces vives de notre commune, que je remercie encore.

A. LAPEGUE

Promesse de vente



La municipalité a signé une promesse de vente de terrain avec le groupe Juste, en prévision de l'aboutissement de la révision allégée du PLUi.

Cet acte engage l'aménageur envers la commune, pour une durée de deux ans, sur l'acquisition d'une surface d'un peu plus d'un hectare.

Cette cession, prévue pour un montant de 640 000 euros, viendra abonder notre budget d'investissement, et ainsi nous pourrons continuer à améliorer toutes nos infrastructures municipales.

Fin d'année en beauté !

La fête de l'école s'est très bien déroulée, devant une belle assemblée. Les enseignants accompagnés des personnels municipaux ont organisé un magnifique spectacle de danse et de chant.

L'APE, quant à elle, a organisé la restauration et la buvette : apéro, tapas et axoa.

Nous remercions les bénévoles pour leur investissement sans faille.

Le soir, le repas rassemblait 230 convives, dont 170 adultes et 90 enfants qui ont profité aussi de la retransmission de la finale Top 14 en toute convivialité.



Un aménagement d'envergure !

L'aménagement de l'allée du trinquet a débuté le 9 juillet dernier, et s'achèvera la 1^{ère} quinzaine de septembre. Cette voie desservira la salle socioculturelle, le trinquet, la médiathèque, la garderie, la résidence intergénérationnelle et l'habitat inclusif social.

L'opération verra aussi l'augmentation des places de stationnement pour faire face à l'évolution des effectifs scolaires.



Cette opération sera financée comme suit :

- 221 313 € sur fonds propres,
- 95 587 € par MACS au titre du Plan Pluriannuel d'Investissement de Voirie,
- 43 428 € au titre du Fond de compensation de la TVA.



La 1^{ère} tranche des travaux au site du Ruisseau arrive à son terme !

Le plateau sportif accueille désormais 6 terrains :

3 mini-tennis sont dédiés aux tout petits ; 1 terrain en gazon synthétique qui a remplacé le terrain en ciment ; 2 terrains en béton poreux ont été refaits avec de nouvelles couleurs !

Les adultes vont maintenant disposer de plus de plages horaires pour jouer.



Les nouvelles toilettes publiques autonettoyantes sont désormais opérationnelles.



Les travaux de VRD dans la zone sont en cours ; ceux-ci ont permis de raccorder divers bâtiments à la station d'épuration, dont la « Maison du tennis », le local de la pétanque et la « Maison de la chasse ». Ainsi, chaque section disposera de toilettes privées.



Une belle réussite pour les fêtes d'été !

Du 4 au 7 juillet dernier les fêtes de notre village se sont très bien déroulées. Il y avait des animations pour tout le monde.



En préambule, le jeudi soir, le loto piloté par Jean-Pierre POURTEAU, a réuni une belle assemblée. Chacun est venu tenter sa chance à la quine, double quine ou au carton plein.

Le vendredi soir, c'était l'ouverture officielle des fêtes avec la remise des clés par M. le Maire, au président du comité des fêtes.

Les « moules frites », préparées par la « Garde expérimentée », ont attiré 350 festayres dans une ambiance chaleureuse, animée par le groupe les « Jiggles ». Cette soirée a été agrémentée par des danseuses gabonaises venues exprès pour l'occasion.

Ensuite, le feu d'artifice a ravi les « aficionados » de spectacles pyrotechniques.

Le samedi a débuté par le traditionnel déjeuner et le concours d'omelette remporté de fort belle manière par Alain REAU et Patrick WALLART.



Pour le plaisir des tout-petits, manège et animation étaient au rendez-vous, et des plus grands avec le tournoi de « Flag rugby » où concourraient les équipes voisines.



Le soir, la traditionnelle « Anguillade », animée par la banda « Esperanza », a tenu son rang avec de belles tablées. Puis le bal est venu clôturer la soirée.



Le dimanche, la messe et les finales du championnat des landes de main 2^{ème} et 3^{ème} série, ont animé la matinée. Ensuite, la soirée s'est poursuivie avec les « Casetas » organisées par les associations du village.

De son côté, la traditionnelle course de trottinette a été le fil rouge du weekend, au cours de laquelle chaque enfant a donné le meilleur de lui-même.

« Pelote et marché » ... un final en apothéose !

Le samedi 27 juin, s'est tenue la finale du championnat des Landes de pelote basque à main nue en catégorie 1^{ère} série. Cette joute a duré plus de 1h15 devant un nombreux public. Nous avons accueilli à cette occasion le Sénateur des Landes Éric KERROUCHE qui a remis le trophée aux champions.

Chacun s'est ensuite restauré à table de la « Pena Vira Boc » qui organisait pour l'occasion la réception.



La municipalité de Saint Martin de Hinx en profite pour remercier la ligue des Landes pour la confiance qu'elle lui accorde dans l'organisation de ses rencontres du vendredi soir. Lors des parties de poules et des phases finales qui ont précédé, plusieurs associations ont organisé l'animation de la soirée : « Les amazones Saint-Martinoises », « A fond les manettes avec Enzo », le SMBS Pelote, et les commerçants du marché.

Les tournois du SMBS Tennis

Le tournoi local de tennis a été un véritable succès, avec pas moins de 88 participants venus rivaliser dans trois catégories : hommes, femmes, et un double qui a assuré l'ambiance !

Cerise sur le gâteau, l'événement s'est déroulé en plein mois de juin, pendant la période de Roland-Garros, et a généré un engouement incroyable pour les Saint-Martinois. Une vraie fête du tennis, qui a fait battre tous les cœurs !

Un grand bravo à tous les participants et aux vainqueurs. On vous donne rendez-vous du 11 au 22 août pour le tournoi homologué, où de beaux matchs seront joués sur les magnifiques courts flambant neufs et colorés.

Un grand merci à la municipalité pour ces nouvelles infrastructures !

Le bureau



SAINT MARTIN DE HINX

FORUM
des Associations

Réservez votre date,
on vous donne rendez vous
le vendredi 29 août 2025
à 18H00
à la salle socioculturelle.

Venez rencontrer
les associations Saint-Martinoises
échanger et découvrir
les activités proposées sur la commune.
Animations et marché
seront de la partie.
Nous comptons sur vous !

Tour des Landes cycliste 2025

Le samedi 30 août entre 15h50 et 16h40, le tour des Landes cycliste traversera notre commune, de la route des Barthes (D345) à Biarrotte (D12).

De ce fait, ces routes et celles adjacentes seront fermés à la circulation. Nous vous remercions de prendre vos dispositions.

**FÉDÉRATION
FRANÇAISE
DU CYCLISME**
LANDES



Bienvenue à

AUBER Alma, Léa, née le 07 juillet
AUBER Pablo, Andréa, né le 07 juillet
DONNADIEU Maïna, née le 27 juillet

Une pensée pour ceux qui nous ont quittés

CARRERE Jean, le 26 juillet